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“[О сем] свидетельствует нам и Дух Святой; ибо сказано: 
Вот завет, который завещаю им после тех дней, говорит 
Господь: вложу законы Мои в сердца их, и в мыслях их напишу 
их, и грехов их и беззаконий их не воспомяну более. А где 
прощение грехов, там не нужно приношение за них.” (Евреям 
10:15-18). 

Есть много вещей, о которых мне очень хотелось бы забыть, но я 
знаю, что я исповедовал Ему, что в них я был не прав, Он бросил 
их в Море Забвения, и уже никогда о них не вспомнит (Евр. 8:10-
12). Понимаете, мы устроены иначе, мы всегда будем помнить. Мы 
можем простить друг друга, но мы не можем об этом забыть, 
потому что мы созданы по-другому. Но Бог способен это простить и 
забыть об этом. Он может просто изгладить это так, как будто этого 
никогда не было, потому что Он имеет доступ к этому Морю 
Забвения (Мих. 7:19), а мы — нет. Только подумайте: Бог даже не 
может вспомнить, что мы вообще грешили. Только подумайте! Бог 
даже не помнит, что мы  вообще грешили. Понимаете, Он может все 
полностью забыть, и это уже никогда не придет на память. [1] 

А затем, когда вошел грех, мы увидели, что человек оказался на 
противоположной стороне той пропасти и кровь быков и козлов 
покрывала, но не освобождала (Евр. 10:1-14), пока не пришел 
настоящий Отбеливатель, Который мог взять, полностью 
расщепить пятно греха и отправить его назад к его 
первоначальному извратителю, то есть сатане (Евр. 9:11-26). Он 
вернулся к сатане, и теперь тот ждет своего истребления навечно 
(Откр. 20:7-10). И тут становится ясно, во что мы верим. Мы верим, 
что он будет совершенно и полностью истреблен и уничтожен.  

Я считаю, что грех будет расщеплен. Когда он исповедан на 
основании Крови Иисуса Христа, это все равно, что капнуть каплю 
чернил в отбеливатель "Клорокс" — он просто расщепляет его на 
химические элементы и отправляет его назад прямиком туда, откуда 
он появился. Именно это делает Кровь Иисуса Христа (I Ин. 1:8-9). 
Тогда человек переправляется обратно через пропасть как сын 
Божий. В нем находится творящая сила Божья. По крайней мере, 
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всякий раз, когда Бог повелевает, так и происходит. Мы 
возвращаемся назад. [2] 

О-о, да, Он есть тот Источник. "Другого источника не знаю я. О, 
ничто, лишь Кровь Иисуса!" Я — вонючка, я — отступник, каждый 
из нас (Рим. 3:9-18), но перед Богом мы совершенны. "Итак, будьте 
совершенны, как и Отец ваш Небесный совершенен" (Мф. 5:48). Как 
ты можешь быть? Потому что Совершенный представляет нас там 
(I Кор. 1:30; Евр. 10:14). Тот Источник там каждый день, свежий. 
Не что-то застоявшееся, но каждый день свежий, который омывает 
все мои грехи. Он — тот Источник (Пс 35:9-11). [3]  

Дорогой Бог, Ты ничего не принимаешь, если это полностью не 
избавлено. Ты не можешь принять жертву с пороком на ней. Ты 
никогда не примешь молитву, если в жизни того человека есть 
грех. Ты просто не можешь этого сделать, Господь. Ты не делал этого 
в прошедших веках, и Ты не можешь сделать это сегодня. Но 
жертва должна быть без порока (Евр. 10:3-14). И, Господь Бог, когда 
мы кладем себя на алтарь посвященной жизни, забери от нас, о 
Господь, все пороки греха. Этим утром я, вместе с этой церковью, 
полностью возложу на алтарь свою душу, свое тело, свою силу и свои 
усилия. Очисти нас Своей Кровью, и прости нам всякий грех, 
который мы совершили. И пусть великий Святой Дух так 
обильно пребывает в нас, и Его Присутствие пойдет с нами из этой 
Скинии этим утром, что мы знали бы в себе, что Он простил нас. 
Тогда молитва будет: "Прости нам наши прегрешения, как мы 
прощаем тех, которые грешат против нас" (Мф. 6:9-15). Даруй это, 
Господь. [4]  

О, не забывайте этого: "Омываемся водой Слова" (Еф. 5:25-27). 
Значит, прежде чем туда можно войти, нужно услышать Слово, 
потому что к Богу можно приблизиться только одним способом — 
верой (Евр. 11:6). Правильно? "Вера от слышания, слышания 
Слова" (Рим. 10:17), омывающего нашу совесть. Не  ради того, 
чтобы встретиться с человеком, с отцом, с матерью, с ребенком (все 
это правда, так оно и будет), но, во-первых, мы должны прийти и 
приблизиться Божьим путем — мы омываемся, когда слышим 
Слово Божье.  

Мы ходим верою. Благодать — то, что Бог совершил для вас. 
Это так. Вы поверили Богу. Вы верите в Бога, и как только у вас 
появляется сожаление, вы уже прощены (Лк. 17:1-4). Как я вчера 
разговаривал с одним братом, который немножко в этом запутался, я 
сказал: "Смотри, брат, если бы ты что-то сказал, а твоя жена обиделась 
бы, ты бы сразу начал переживать за нее, ты сожалел бы о том, 
что так сделал, ты уже покаялся в сердце. Это так. Но тебе нужно 



 3 

рассказать ей об этом. Тебе нужно подойти и сказать: 'Дорогая, 
извини, что я так сказал'. Тогда ты полностью покаялся". То же 
самое и с Богом. Тот, кто просто скажет: "Я огорчил ее, ну и что из 
этого? Я извинюсь перед ней, но вообще я об этом не сожалею", — ты 
лицемер. Понимаете? Это так. Бог такого никогда не примет. Вы 
должны действительно сожалеть о своих грехах. А когда вы знаете, 
что сожалеете о своих грехах, затем покаяние, и креститесь в Имя 
Иисуса Христа для прощения своих грехов, и вы получите 
прощение, получите Святого Духа (Деян. 2:36-41). Видите, очень 
просто, Бог все сделал очень просто. [5] 

Обратите внимание, Невеста не только омыта, прощена, но Она 
оправдана. Понимаете? Вы когда-нибудь проверяли слово 
оправданный, смотрели, что оно означает? (Рим. 5:1-2; 8:28-30)  

Слово оправданный значит "будто ты вообще никогда этого не 
делал". Оправдан! (I Кор. 6:9-11) Кровь Иисуса Христа очищает нас 
от грехов настолько (Кол. 1:14), что они вносятся в Книгу Божьего 
забвения. Только Он может это сделать.   

Мы не можем. Мы можем простить, но не забыть. Я мог бы 
простить вас, но я навсегда запомню ваши плохие поступки. Значит, 
вы не праведные, вы прощенные. Но в очах Божьих Невеста 
оправдана (Рим. 4:6-8; Пс. 31:1-2). Она вообще никогда этого не 
делала. Аминь! Стоит там, замужем за целомудренным Сыном 
Божьим, вообще никогда не грешила. Почему? — Она была 
предназначена. Ее в это заманили. А теперь, когда Она услышала 
Истину (Еф. 1:13-14) и вышла, Кровь очистила Ее. И Она стоит там, 
целомудренная. Видите? На Ней вообще нет греха. [6] 

И ныне, сатана, я заклинаю тебя Кровью Иисуса Христа, той 
вседостаточной Кровью; чтобы через ту Жизнь, которая была в 
той Крови, которая сейчас в наших сердцах, мы переменились из 
того, кем мы были когда-то, в Христиан. Когда-то мы были 
сомневающимися, теперь мы верующие. Наши грехи под Кровью 
(Еф. 1:7). [7] 

Мы встречаем это в Евреям 13:20-21, там это названо: "Вечным 
заветом". У Бога с ними был завет. Но сейчас вечным заветом 
является Кровь, Кровь Иисуса Христа.  

Божьи обещания, скрепленные Кровью, освобождают нас от 
греха и самих себя, освобождают от всего мирского. Не имеет 
значения, насколько вы стараетесь придать этому миру вид, он 
полностью мертв. Если мы в Божьих обещаниях, скрепленных 
Кровью, мы не видим ничего, кроме Крови. Как они могли бы 
выглянуть из той двери, не увидев крови (Исх. 12:21-28)? Как ты 
можешь посмотреть на что-либо, прежде не посмотрев на Кровь 
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Иисуса Христа? Если ты во Христе, ты видишь То, чтобы 
поклоняться Ему и демонстрировать Его обещания в силе. Он 
обещал, что это наступит. Его связанные Кровью люди находятся в 
Нем, запечатлены Там Святым Духом (Еф. 1:13-14), смотрят 
только на Кровь и на обещание. Они не могут смотреть на мир.  

Новый Завет означает "Новый Договор". Жизнь Крови, Сама 
Жизнь Крови — это Знак. Жизнь из Крови — это Знак. Помните, в 
Ветхом Завете надо было нанести настоящую кровь агнца. Вот, это 
Знак Крови; это Жизнь из Крови, это в человеке, для Знака. Вот это 
да!  

Новый Знак — это новая Жизнь, которая приходит через 
Иисуса Христа, когда Его Кровь была пролита, чтобы освятить 
Церковь и наполнить Ее Его Присутствием, чтобы Он мог 
проявить Свое Слово и Свои обещания народу.  

Кровь, Завет Крови не признаётся без Знака. Слово гарантирует 
нам обещание. Знак — это свидетельство того, что для нас была 
сделана эта покупка. 

Полное подчинение полному Слову Божьему дает нам право на 
Знак. Нет другого пути, что дало бы тебе право на Знак, пока ты 
полностью не подчинишься Слову. Не тому, что кто-то внес в Него 
и добавил в Него; но что об Этом сказал Бог! [8] 

Бог запрашивает Знак, что ты сам принял Его Знак, Святого Духа. 
Это – единственный путь и единственное знамение, мимо которого 
пройдет Бог, потому что Это буквальная Жизнь Иисуса Христа 
вернулась в верующего. [9]   

Ни бес, ни болезнь, ни смерть, ни горе, ничто другое не может 
тебя побеспокоить, пока ты держишь над этим тот Знак. Аминь. 

[10] 

Божье Кровью-связанное обетование освобождает нас от греха. 
Аминь! В Нем нет греха, ни греха, ни эгоизма, ни плоти. 

Поклоняйтесь Ему и проявляйте обещанную Им силу! Божьи 
Кровью-связанные, знаком связанные люди завета имеют Духа 
Иисуса Христа, что "Верующий в Меня, дела, которые Я делаю, и он 
совершит также", проявляя этот завет (Ин. 14:12). 

Новый Тестамент означает "новый завет". Ветхий Завет — это 
был старый, с агнцем, когда жизнь не могла вернуться к верующему. 
Новый Завет — это был Агнец Божий, и Его Жизнь возвращается 
в нас. Жизнь Крови! Видите? Кровь — это Жизнь в Новом Завете, 
видите, это Жизнь из Крови Агнца, которая означает Новый 
Тестамент, новый завет.  

"После тех дней Я напишу законы Мои на плотяных 
скрижалях их сердец". "Не на каменных скрижалях и крови ягненка, 
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когда вы говорили 'Да, вот у меня здесь кровь, и что теперь делать?' 
Но на скрижалях вашего сердца, понимаете, Духовный завет Я 
заключу с народом" (Евр. 10:15-18). [9] 

Иудеям это известно: нужна кровь. "Без пролития крови нет 
прощения", понимаете (Ер. 9:11-23). [11] 

Кровь Иисуса Христа вопиет, но в Ней есть прощение, если вы 
просто примете Ее. Мы хотели бы приостановиться на этом немного, 
да, "Кровь говорит лучше" (Евр. 12:22-24). [9] 

И по причине того, что грех разрушил ту клетку крови и 
высвободил Дух Божий, Который ниспал в день Пятидесятницы, 
теперь поклоняющийся, когда он возлагает свои руки на Агнца и 
получает прощение своих грехов, Жизнь, которая была в том 
Агнце (которая является Жизнью Самого Бога), возвращается к 
верующим, и они становятся сыновьями и дочерьми Божьими. 
Тогда он находится в Божьей семье. Он – верующий. Больше нет 
сознания или желания греха (Евр. 10:1-2). "Евреям" говорит нам, что 
он больше не имеет желания греха, потому что он становится сыном 
Божьим. [12] 

Кровь очищает. Дух — это Знак, что была нанесена Кровь. 
Пока не нанесена Кровь, Дух не может прийти. Но когда Кровь 
нанесена, тогда Дух является Знаком, посланным к тебе, Знаком того, 
что твоя вера в эту Кровь была принята, цена за тебя уплачена. 
Цена за тебя уплачена. Свершилось. Дело закрыто. Ты — Христианин. 
Ты — верующий. Христос в тебе, а ты во Христе (Кол. 1:26-29). [9] 

Так вот, когда Агнец еще ходатайствовал там, Он знал, что там 
были имена, внесенные туда от основания мира (Откр. 13:8). И 
пока эти имена еще не проявились на земле, Он должен 
оставаться там Ходатаем. Вы поняли? Чистое предопределение! 
Хорошо. Он должен был там оставаться, потому что Он пришел 
умереть за тех, кого Бог предназначил к вечной Жизни (Деян. 
13:48). Своим предузнанием Он видел их, не Своей волей. Его воля 
в том, чтобы никто не погиб (I Тим. 2:3-4). Но Своим предузнанием 
Он знал, кто спасется, а кто — нет. Поэтому, если хоть одно имя 
еще остается не возвещенным на земле, Христос должен оставаться 
там как Ходатай, чтобы позаботиться об этом имени. Но как 
только это последнее имя попадёт в этот "Клорокс" или 
Отбеливатель, тогда дни Его ходатайства закончатся: "Нечистый 
пусть еще сквернится. Святой да освящается еще" (Откр. 22:10-13). 
Он оставляет святилище, и тогда оно становится Престолом суда. 
Тогда горе тем, кто не во Христе! [13] 

Господь Иисус, мы благодарим Тебя. Мы прославляем Тебя, 
Господь. Мы воздаем Тебе хвалу за людей, вызванных из 
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Вавилона. Мы благодарим Тебя за Кровь Твоего Сына, Иисуса 
Христа. Мы благодарим Тебя, потому что в эту минуту Он 
очищает нас. Мы просим прощения за наши проступки, за нашу 
глупость, Господь, за то, что спотыкаемся в темноте. О Боже, пусть 
мы поднимемся и воссияем (Ис. 60:1-2), и будем ходить в вечернем 
Свете (Зах. 14:6-7), и будем плодом Дерева, вырастающим при 
вечернем Свете. Даруй это, дорогой Боже. Мы вверяемся Тебе, во Имя 
Иисуса Христа. [14] 

Святейший и милостивейший Небесный Отец, Всемогущий Бог, 
бывший от начала, до существования звезд или атома, или молекулы. 
Ты все создал Иисусом Христом, Твоим Сыном (Кол. 1:16-18), и все 
даровал нам в Нем безвозмездно. Мы благодарим Тебя сегодня, 
Господь, за эту возможность, данную нам Тобой, собраться вместе, 
получить предостережение и наученье от Святого Духа. А Святой 
Дух берет Твои Слова и открывает Их нам, ибо Иисус сказал: 
"Когда придет Он, Дух Истины, Он напомнит вам все то, что Я 
сказал, и также будущее возвестит вам" (Ин. 14:26). [15]   

Но теперь Дух истины направляет нас к Слову, так как Печати 
сняты. Это объясняет, почему на протяжении веков были все эти 
ошибки: Печати не были сняты. Это не было открыто. Это так. [16] 
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